
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „the legend“ vom 14. Januar 2020, 11:59

6 Stürmer und 3 Angreifer: eigentlich sollte es genau andersrum sein.

Kein richtiger DM-Mann.

Defensiv waren wir schon in Liga 1 schwach aufgestellt.

Im Sommer hat er zwar gut eingekauft, aber unsere Defensive würde vernachlässigt. Jetzt
versucht man es mit Leispieler zu lösen. Hoffentlich brauchen sie nicht zu lange wie Pereira und
Medeiros.

Bisher hat er höchstens eine 4 bis 3- verdient.
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